1 6	お名前	性別	満年齢	終戦時の年齢	現住所
	医名	女 性	85歳	19歳	小 畑

- 8月15日は、どこでどんなことをしていましたか。 実家で百姓をしていました。
- 終戦のことを、どこで、どのように聞かれましたか。 2 ラジオ放送で知りました。
- 敗戦を知らされた時の気持ちやその時の様子 何とも言えない思いでした。
- 体験の中で、子どもたちに語り伝えておきたいこと 「伊勢の工場へ動員で」

戦争中は、学校を卒業後は家にはおれず、宇治山田(現在の伊勢市)*1の工場で 働いていて、毎日空襲にあいました。一生懸命に仕事をした工場も、空襲で全部 焼けて,実家へもどりました。

帰る時に、名古屋や豊橋は家も何もなく、焼け野原で、西も東も分からないほど でした。新城まで来て、そこから歩いて2時間半ぐらいでやっとのこと家に着きま した。家へ帰っても、防空ずきんだけで着替えがないので、親がヤミ米と替えてく れましたが、毎日が不自由なことばかりでした。

二十年六月二十一日 行びたる後、概ね三時ずぎ頃まで り逐次志解半島に使入し推築の 他ね间時刻懈余の約百十機は伊 火災が発生したが去る昭和十 〒8922年世代は二十日午前等時一かくり、軍官民の協力で被害を見 本六月二十日黎時四十分頃よ一ては副乱中なり(名古屋) 火に挑み敢闘 被害最小限度に食止む Iの新聞 概ね五時頃までに鍼火した小限に食ひ止め、さしもの火茨も て終始熾烈な必中砲火を浴せ、 体を射数かれ火を吐いて酸 協 市民らの眼前に疑惑を疑し仇 市安西五丁目に関落敗間に明さ 憎むべきB20の巨大な影響は 朝日新聞 より六月二十日将時三十分日 機は行力目王三時三十 社

火か した。 橋 豊橋空襲を伝える朝日 芾 は 伊ぃ 勢セ 壊滅 市 内各所に火災が発生したが八時 的音 三河上空で十二機を撃破した な被害が あ ったにも 新

か カコ

わ

報道している。

*1 宇治山田市 (現在の伊勢市) への爆撃は、当時の日本の国家的重要地だった『神都』を攻撃することで、 日本人の戦意を低下させるねらいがあったといわれる。宇治山田市は大きな爆撃を6回受けるが、なかで も20年7月29日の爆撃はすさまじく、市内の約60%を焼失し、死傷者は192名にのぼった。